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* Фоторепортаж с микрорайона «Московская горка»

Здесь трудится кооператив «Завод КПД»

Коллектив производственно-строительного коопера
тива «Завод КПД» в микрорайоне «Московская гор
ка» ведет строительство дома № 15 серии 137-С.
Здесь, в квартале ул. Шейнкмана, монтаж этого объ
екта ведет бригада монтажников во главе с Б. Кор
шуновым.

На снимках: вверху (слева направо) — монтажни
ки А. Карнаухов, А. Бабайлов, бригадир Б. Коршунов 
и мастер С. Горьков; внизу — идет монтаж.

Текст и фото В. Калимасова.

* У наших коллег----------------

Конкурс вместо
соцсоревнования

На НП «Уралмаш- 
строй» вместо «приказав
шего долго жить» социа
листического соревнова
ния- разработано Положе
ние о конкурсе профес
сионального мастерства 
основных профессий (ка
менщики, штукатуры, ма
ляры, облицовщики-пли
точники, кровельщики, 
монтажники).

Конкурс, в котором 
могут принять участие 
рабочие, добившиеся вы
соких производственных 
показателей, проводится

в два этапа: сначала в 
каждом подразделении, а 
потом в целом по Народ
ному предприятию. Ма
стерство звеньев и бригад 
оценивается по 5- и 3- 
балльной системе.

Победители ■ конкурса 
награждаются грамотами 
и крупными денежными 
премиями. Нм при жела
нии может быть предо
ставлена бесплатная пу
тевка.

В. БЕССОНОВ, 
редактор газеты 

«Ударная стройка».

ПОЗДРАВЛЯЕМ
КОЛЛЕКТИВ «УСТМ»

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕ
ГИ! Сегодня у вас юбилей. 
Позади срок немалый — 
целая жизнь. Она вмести
ла в себя годы напряжен
ного труда многотысячно
го коллектива. Жилые 
кварталы многих городов 
и поселков области, дет
ские сады, школы, полик
линики, обновленные ста
рые и новые заводы — 
за всем этим стоит 60-лет
ний труд уральских сан- 
техмонтажников. Прямо 
скажем, в области сан
технических, вентиля
ционных и газмонтажных 
работ ваш коллектив яв
ляется монополистом в 
Свердловской области и 
Урало-Сибирском регионе.

В свой юбилей вам есть 
что отмечать и чество
вать. Мы рады, что еже
годно ваши подразделе
ния участвуют в соору
жении 25 тысяч квартир, 
10—12 школ, 30 детских 
садов и более 40 крупных 
объектов соцкультбыта. 
За это вам и благодарны 
люди.

Дорогие коллеги! За

эти годы в объединении 
сложился добротный кол
лектив. Не случайно в нем 
трудится пять заслужен
ных строителей РСФСР, 
а более ста работников 
отмечены высокими орде
нами Родины.

А теперь о главном, 
что хочется сказать ваше
му коллективу. На протя
жения десятков лет ваши 
подразделения трудятся 
на пусковых объектах 
Свердловского ДСК. И тут 
мы можем сказать только 
одно: из многочисленных 
субподрядных строитель
ных организаций, работа
ющих на наших домах, 
коллектив »УСТМ» — 
партнер надежный и вер
ный.

С юбилеем вас, уральские 
сантех монтажники! Пусть 
крепнут наша деловая 
дружба, творческие кон
такты.

По поручению 
коллектива ПСКП 

»Свердловский ДСК» 
Г. Г. ЧЕРНИКОВ.

14 июня 1991 года.
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* Кооперативное — значит наше ‘

50 тысяч рублей. 
Кто возместит их?

Случаи воровства стро
ительных материалов, стро
ительного инвентаря и обо
рудования эа последнее 
время Из единичных фак
тов переросли в массовое 
явление, масштабность и 
безнаказанность которого 
при сегодяшнем положении 
дел грозит стать прямо-та
ки бедой нашего предпри
ятия.

Уплывает наше народное 
добро с объектов тоннами 
и квадратными метрами, а 
определенные когда-то 
нормы расходов строймате
риалов, деревоизделий дав
но уже забыты и задавле
ны огромными перерасхо
дами (ведь нужно же вос
полнять эти убытки).

Вот какова картина пер
вого квартала 1991 года: 
линолеума перерасходова
но 646,6 кв. метра, обоев — 
17120 кв. метров, шпаклев
ки — 2090 тонн, цемента — 
0,9 тонны, колера для стен 
— 2172 килограмма и так 
далее.

Все перечисленные циф
ры — лишь некоторые дан
ные из тех, что стекаются 
со всех объектов в отдел 
комплектации нашего УПТК. 
Руководитель отдела Свет
лана Степановна Казакова 
показала мне целую кипу

актов, которые составляют 
печальный перечень «пере
расхода материалов по 
письменным разрешениям». 
Все они очень схожи по 
своему безрадостному со
держанию: «...прошу выдать 
шкафные блоки взамен ук
раденных...», «...прошу от
пустить белила к прилагае
мым актам», или «...в доме 
№ 1 в поселке Садовый в 
ночь с 16 на 17 мая укра
дено 89,62 кв. метра ли
нолеума». т

В доме № 11 по ул. Де
мьяна Бедного пропало 70 
дверей. На этом' объекте 
пострадали СУ-13 и СУ-27. 
Не «обделены вниманием» 
предприимчивых расхитите
лей и другие управления. 
Так, за первый квартал 1991 
года линолеума недосчита
лись в СУ-1 — 129,47 кв. 
метров, в СУ-7 — 516,59 
кв. метров, а обоев в СУ-1 
— 1048 кв. метров, СУ-7 — 
17072 кв. метров. И список 
этот можно еще намного 
продолжить, включив в не
го потери лака, колера, де- 
ревоизделий и других 
стройматериалов.

Подогреваемые доступ
ностью и безнаказанностью 
преступники (не побоюсь 
этого слова) под негодую
щие возгласы беспомощ

ных руководителей строи
тельных управлений уводят 
из-под носа уже не какие- 
нибудь две-три лопаты, а 
целые малярные станции, 
холодильники, бытовки, пе
редвижные столовые, стои
мость которых исчисляется 
тысячами. Думаю, что даже 
некомпетентному в этих 
вопросах человеку понят
но, что в авоське такие 
предметы не унесешь. Во
руем, братцы, воруем...

Необходимо иметь вну
шительную технику, чтобы 
передвижную столовую пе
ревезти со стройки на соб
ственный садовый участок. 
Благо, что строители из СУ- 
15 случайно обнаружили 
свою столовую. Правда, ее 
«новые хозяева» ' раскуро
чили все ненужное им сто
ловское оборудование, при
неся тем самым строите
лям ущерб на 2,5 тысячи 
рублей. Кто их возместит?

Что же сегодня могут 
сделать руководители 
стройуправлений? Как ор
ганизована охрана имуще
ства на строительных объ
ектах?

Разговор на эту тему со
стоялся у нас в кабинете 
В. В. Марчука, начальника 
СУ-1. Владимир Владими
рович возмущается:

— Вопрос этот очень се
рьезный и пока он никак 
практически не решается. 
Мы поставлены в тягостное 
положение: договор, кото
рый мы заключили с мили
цией, обходится нам очень 
дорого, платим им по 7 
рублей в час и плюс ог

ромную страховку, а ведь 
эти деньги в смету у нас 
не заложены, и приходится 
невероятными усилиями 
изыскивать эти средства. Но 
толку все равно мало: два, 
четыре миллионера не мо
гут обеспечить постоянный 
контроль нескольких объ
ектов, поэтому хищения как 
были, так и есть.

Устанавливать сторожей 
на каждом доме — тоже 
бесполезно, ведь невоору
женный сторож сделать все 
равно с ворами ничего не 
может.

Неутешительные факты 
мне поведал и А. С. Фаде
ев, начальник СУ-15:

— Не знаем, как бороть
ся с воровством. Предста
вители милиции, с которы
ми мы заключали в марте 
— апреле договор, отказа
лись с нами сотрудничать, 
так как они не в силах ох
ранять пять объектов одно
временно. Нанимать в ох
рану большее количество 
милиционеров мы тоже не 
можем, ведь они и так нам 
обош/гись в двенадцать ты
сяч рублей,

И на сегодняшний день 
это беда всех стройуправ
лений. Потеряв уже за пер
вый квартал сего года око
ло пятидесяти тысяч рублей, 
наверное, стоит задуматься 
и принять меры. Возможно, 
стоит поступить так, как со
ветует А. С. Фадеев: соз
дать на базе ДСК свой от
ряд милиции по охране 
объектов. Пусть это доро
говато, но зато будет уве
ренность, что собственность 
нашего предприятия будет 
надежно охраняться.

М. ВЯТКИНА.

* Наши юбиляры

Ветеран труда ДСК 
работает на перспективуНина Александровна Шаршапина сегодня отмечает свой день рождения. Свою трудовую жизнь она начала в 16 лет, сразу же, как подучила паспорт. До июля 1967 года сна трудилась в аппарате Главсредурал- строя, а затем перешла в сметно-проектную группу управления ДСК.Что можно сказать о Нине Александровне? В нашем коллективе ее знают как добросовестного работника, доброжелательного человека. В 1969 году она успешно закончила вечернее отделение строительного техникума п0 специальности «Промышленное и гражданское строительство».За 24 года работы в

ДСК она занималась и конструкторской работой по изделиям серии 141- СВ, и проектами производства работ, и контролем проектно-сметной документации, поступающей от заказчика.Удостоена звания «Ветеран труда ДСК».Сегодняшний труд Н. А. Шаршапиной — это перспектива. Весь наш отдел, и она в том числе, заняты будущими микрорайонами массовой застройки — «Юг — Центр», «ВИЗ — Правобережный», «Уктус — Левобережный».Хочется пожелать Нине Александровне счастья, благополучия в семье, успехов в труде. И еще сказать: еще не вечер!
Л. КОТЕЛЬ.

* Письмо в редакцию

* Облик нашего города

Лучше ли «Ботанический» 
московских «Черемушек»,

или О том, что могут

день специалистов круп- 
нопанельнойо домострое
ния в стране и в нашем 
городе, заместитель пред
седателя ДСКП «Сверд
ловский ДСК» А. А. Во
лынский.

Наш разговор с .ним не
случайно состоялся в ка
бинете главного техноло
га КП О «Завод ЖБИ им.

Запомним24 мая коллектив нашего треста «Спецфунда- ментстрой» поздравлял нас, юбиляров, с пятидесятилетием. Вечер, посвященный этому событию, проходил во Дворце культуры им. Горького.Вечер показал, что много талантов есть у нас в «(Спецфундаментс трое». Так, например, Л. В. Ежова, С. И. Абрашкина представляли делегацию «японцев»^. Н. Климентов исполнял цыганские романсы, а А. Д. Некрасов ока- зался отличным пародистом. Особенно интересно у него получилась пародия на Л. И. Брежнева.Все работники треста были настроены на весе-

навсегда!лый лад. Песни, пляски, смех не прекращались весь вечер. На славу потрудились наши девочки Г. Я. Джумабаева и Л. Н. Зайнулина: на столах все было красиво и вкусно.Наши сотрудники подготовили фотостенгазеты, где осветили нашу жизнь, пройденную за пятьдесят лет — и трудовую, и семейную.Мы очень благодарны всем сотрудникам треста, которые вложили много труда, чтобы свой юбилей нам запомнился навсегда.
Юбиляры 

Л. В. ШАБУРОВА, 
Л. Е. ДЕМЧЕНКО.

свердловские домостроители
У каждого города есть 

свой облик, свое лицо. 
Вспомните Невский в Ле
нинграде, Арбат в столи
це, Дарницу в Киеве. У 
Свердловска, (без сомне
ния, тоже есть свое лицо. 
И это касается не только 
центральной части горо
да, не только уникальных 
застроек прошлых веков, 
но и в равной степени ми
крорайонов, появившихся 
усилиями свердловскх до
мостроителей в последние 
годы.

Конечно, «Парковый», 
«Опалиха», «Академиче
ский» , «Московская гор
ка» и «Ботанический» не 
без недостатков с точки 
зрения объектов соцкульт
быта, однако, каждый из 
них неповторим и своеоб
разен в архитектурном от
ношении.

Казалось бы, массовое 
крупнопанельное домост
роение, которое ?нынче 
все еще широко практику
ется у нас в стране, нё

вывод был почти всегда в
пользу 
это не 
Помню, 
стоке 
Мацнев

Свердловска. И 
из патриотизма, 
как во Владиво- 
строители И. А- 
и Н. А. Лавре-

лены два двора, но в по
вседневной суете забыли 
об этом, а ведь сегодня 
при сдаче очередных до
мов у приемочных комис.

позволяет 
фантазии

разгуляться 
архитекторов.

Но в 1988 году, когда в 
Свердловске । состоялось 
крупнейшее по домостоо- 
ению Всесоюзное совеща
ние. мнения многих спе
циалистов были едины: 
крупнопанельные микро, 
районы нашего Города вы
годно отличаются от по
добных за счет (фопм и 
расцветок торцов, 'фаса
дов зданий. Это было при
знано всеми.

Автору этого материа
ла приходилось видеть 
крупнопанельные дпма и 
странах Восточной Евро-

нтьев, глядя на только что 
заселенные дома, (Говори, 
ли: «У нас такие дома мы 
бы постеснялись и к сда
че предъявлять». Эти сло
ва говорят об уровне н 
культуре (производства 
свердловчан.

Однако нельзя лам ос
танавливаться на достиг
нутом. Пройдитесь по дво. 
рам уютного «Паркового», 
многоцветного «Академи
ческого» и строгой «Мос
ковской горки» и, несмот
ря на прижившуюся зе
лень, |вы увидите, как 
бледно и бедно выглядит 
внутриквартальное прост, 
ранство.

Что придает двору, до
мам интимность, уют и на
строение? Наверное, бе
седки, скамейки, игровые 
площадки, 'зеленые угол
ки с фонтанчиками, дет
ские (песочницы, зелень. 
Вот этого то, в аккурат, в 
большинстве наших дво
ров вы я не увидите.

И восполнить этот про
бел могут и Должны све
рдловские домостроители.

Кое-какой опыт в этом 
у Свердловского ДСК есть. 
Конечно, дворы МЖК тут 
в расчет брать не надо. 
В прошлом 1 коллективы 
домостроительного объе
динения сделали несколь
ко робких попыток серь
езно заняться, как это на.

сий требования 
расти.

Так может 
ловский ДСК 
заняться этим

могут воз-

ли Сверд- 
вплотную 

вопросом?
Конечно, может! Строите-
лям совместно со 
заводами ЖБИ и 
вполне по силам 
дить выпуск таких

своими 
КПД 

нала- 
изде-

лий, как: цветочницы, ур. 
ны, скамейки, мозаичные 
плитки для дорожек. Тем 
более, что в прошлом, о 
чем уже говорилось вы
ше, для этих, целей при
влекали специалистов ар
хитектурного института, и 
эти разработки не пропа
ли, просто они лежат не
востребованным грузом.

Часто так получается: 
появилась идея, осущест
вили ее, но ведь ее Муж- 
но методично И постоян- . 
но осуществлять. Суме
ли, к примеру, выпускать

Ленинского комсомола» 
В. Б. Ежова. Анатолий 
Александрович и Виталий 
Борисович юбсуждалч 
именно вопросы «малых» 
архитектурных форм.

В. Б. Ежов сразу под. 
черкнул:

— Наладить выпуск 
этих изделий и для себя 
(т. е. для домостроителей), 
и для продажи—дело воз
можное, реальное и перс
пективное. Тут я вижу по 
мере возрастания трудно
стей — три позиции: про
ектные (разработки, изго
товление технологических 
форм и увеличение (пот
ребностей в материалах, 
в том числе в металле. 
Если правление ПСКП и 
город помогут заводчанам 
в преодолении этих пре
пятствий, мы в короткое 
время наладим это про
изводство, вот тогда мож
но будет говорить об об
лике наших улиц, дворов, 
скверов и парков города.

Анатолий Александро
вич уточняет свои взгля
ды на эту проблему сле
дующим образом:

— Дома мы строить 
научились. И неплохо. А 
что касается благоустрой-

«Малые» архитектурные формы, выполненные из 
дерева, в одном из дворов микрорайона «Комсомоль
ский».

Фото В. Калимасова.

зывается. 1« малыми»
архитектурными формами.

пы, в городах нашей об-- В «Парковом» и «Акаде- 
ласти, во Владивостоке и‘ мическом» были оформ-

так ^называемые («адрес- ства, то тут мы находи-
ные» панели, занялись 
этим — прижилось. Или 
другой пример: изготови
ли (цокольную панель, где 
в тело-структуру Заложи
ли кладку из кирпича, — 
здорово получилось! »— 
но так и стоит эта един
ственная панель, как об
разец и как упрек архи
текторам из ДСК.

В конце июня в Москве 
состоится семинар домо
строителей по (узкой, {но 

интересной теме — «ма
лые архитектурные фор
мы». В нем планирует 
принять участие один из 
известных на сегодняшний

лчсь на низком уровне. 
Наши архитекторы, а 
вслед за ними и государ
ственные приемочные ко
миссии, отталкиваются от 
типового набора. Причем, 
все это заложено в 
СНИИПе, поэтому и тре
бования к ним невысокие: 
спортплощадка есть — хо
рошо. уголок для белья 
в наличии *— отлично, гор. 
ка. качели стоят, в денеж
ную сумму вы уложились 
— вот и весь спрос.

А ведь разработок но 
стране существует масса, 
причем самых разнооб
разных и перспективных.

Сегодня генподрядные 
стройуправления прислу
шиваются и придержива
ются наших рекоменда
ций, однако появление 
«малых» форм из дерева, 
металла, железобетона, 
бортовых опорных стенок, 
тротуарной плитки — 
все это, признаюсь, носит 
несистемный, эпизодичес
кий характер. На мой 

взгляд, эта проблема дол
жна решаться комплексно 
и притом на самом высо
ком уровне. Мне приходи
лось видеть целую группу 
мэров городов в одном из

московских институтов — 
вот это и есть настоящая 
заинтересованность города 
в обретении своего облика.

Вывод тут один: если 
нам дорог город, в кото
ром мы живем, если мы 
думаем о будущем его, 
надо решать и эти вопро
сы. Кто-нибудь возразят: 
жилье надо строить! Да, 
надо строить жилье, но 
нельзя забывать и о кра
соте, которая должна ок- 
ружать человека повсе
дневно.

В. БАЗАРОВ.
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съезд ССПК СССР
В Москве состоялся III 

съезд Союза строительно
промышленных кооперати
вов СССР.

С отчетом о деятельно
сти Правления ССПК 
СССР за прошедший пе
риод выступил президент 
Союза Л. И. Каребин. Он 
отметил, что деятель
ность правления и ди
рекции в 1990— 1991 го
дах была сосредоочена, в 
основном, на выполнении 
решений II съезда ССПК 
СССР.

В прениях делегаты 
съезда критиковали недо
статки в деятельности 
правления союза, подска
зывали пути устранения 
недочетов и упущений, 
внесли немало деловых и 
конкретных предложений, 
направленных на улучше
ние экономических показа
телей в работе кооперато
ров, на совершенствова
ние самой системы пред
принимательского дела.

Делегаты обсудили и 
утвердили изменения и 
дополнения к Уставу 
ССПК СССР, приняли 
программу деятельности 
союза.

Съезд избрал своим 
президентом народного 
депутата СССР н РСФСР, 
председателя Демократи
ческой партии России 

+ Н. И. Травкина.
Наши корреспонденты 

взяли интервью у нового 
руководителя Союза стро
ительно - промышленных 
кооперативов.* * *

— Николай Ильич, вы 
берете на свои плечи до
вольно тяжелый груз: од
новременно возглавлять и 
ДПР, и союз, к тому же 
в строительстве царят ха
ос, неразбериха^..

— Во-первых, я станов
люсь не министром, а пре
зидентом союза. А он уже 
существует, есть опыт ра
боты, довольно прочные 
структуры. Я, разумеется, 
долго раздумывал, согла-

й Травкин:
тельство» умерло, прах 
его развеян по всей стра
не. Сколько мы шумели о 
действительно важной 
программе «Жилье-2000». 
И что же? Ей капут. И ка
пут потому, что нет 
средств. Государство гля
нуло в свой бюджет и 
схватилось за голову: каз
на пуста. Как же быть? 
Подскажу: развивать аль
тернативное строительст
во. Я имею в виду коопе
ративы. Если их не заду
шат налогами, они многое 
могут сделать.

— Вы считаете, что ко
оперативный сектор стро
ительства более прогрес
сивен, чем государствен
ный?

— И считать не надо. 
Есть результаты. А они 
говорят о том, что строи
тели кооперативов рабо
тают куда как ловчее и 
успешнее). Возьмите тот 
же известный туманов- 
ский коллектив, о кото
ром «Новая строительная 
газета», кажется, писала.

— Да, был такой мате
риал.

— Очень хорошо. Та
кой опыт нужно пропаган
дировать шире. У Тума
нова и производитель
ность труда намного вы
ше, чем у его «государст
венных» коллег, и зарпла
та довольно приличная. 
Люди знают: чем лучше 
поработают, тем больше и 
получат. Важно зарплату 
не ограничивать, снять 
всякие запретные рамки. 
Кстати, у кооперативов их 
сперва и не было. Это 
когда на фонды потребле
ния накинули узду, тогда 
и для кооператоров натя
нули поводья. И это недо
пустимо. Производствен
но-строительные коллекти
вы захирели. Прославлять 
почему-то стали второсте
пенно-посреднические ко-

Никола 
шаться или нет на столь 
ответственный пост. По
том решил: надо идти, 
коль приглашают. Да, я 
возглавляю Демократиче
скую партию России, по
лучаю за это зарплату. В 
союзе я денег получать не 
буду. И все-таки решился 
взять на себя нелегкую 
ношу. Почему? Во-пер
вых, я по призванию стро
итель, и мне небезразлич
на судьба отрасли. Во- 
вторых, и там, и тут мне 
придется' строить.
«Там» — это партия, ко
торая нуждается в креп
кой, прочной основе. В 
нее надо вкладывать не
мало надежных, качест
венных «кирпичей».

Кстати, ее экономиче
ский фундамент составля
ет предпринимательство. 
Так что противоречий в 
моем выборе нет. «Тут» — 
это союз, который непо
средственно связан со 
строительным комплек
сом. Кооперативное дви
жение мне по душе. Я 
всегда поддерживал, от
стаивал его интересы.

Понимаю, трудностей 
на пути будет еще много, 
но я готов их преодоле
вать. Главное — изжить 
вчерашние подходы к 
строительству, косность и 
рутину его «вдохновите
лей». На доброту Кабине
та Министров, Госснаба, 
знаю, рассчитывать не 
приходится, стало быть, 
будем искать такие пути 
и формы работы, которые 
помогут выйти из тупика. 
Прежде всего чтобы люди 
были заинтересованы в 
развитии строительства. 
Ведь всем необходимы 
жилье, социально-бытовые 
объекты. Если предадим 
забвению эту истину, то 
страна так и останется в 
пучине нищеты и разрухи.

«Классическое строи-

«Сегодня убеждения
оперативы, которые поль
зу государству приносят 
на ломаный грош.

— Как мы поняли, вы 
собираетесь бороться за 
интересы предпринима
тельского дела, серьезно 
ставить вопросы о его раз
витии в парламентах стра
ны и России, перед Каби
нетом Министров СССР?

. — А как же иначе? Это 
важная и повседневная за
дача. Мировой опыт дав
но доказал: человека на
до стимулировать, давать 
ему инициативу, а не бо
яться того, что он вдруг 
выбьется в «капиталис
ты», больше того, станет 
миллионером. К сожале
нию, этот психологический 
яд еще в крови наших ру
ководящих товарищей и 
даже парламентариев раз
ных уровней. Как, мол, 
так экономически раскре
пощать человека, предо
ставлять ему полную сво
боду действий? Да он та
кое натворит, такую зар
плату себе запрограмми
рует, что по всем швам 
затрещит государственная 
система. Она действитель:- 
но трещит, но только не 
от действий предпринима
телей.

— Нам нравится ваш 
настрой. Но у самого у 
вас есть уверенность в 
том, что удастся отстоять 
интересы кооператоров, 
проводить намеченные 
планы в жизнь?

— Без уверенности не
чего и приступать к делу. 
Безусловно, тяжело при
дется, но, скажите, есть 
ли сегодня такой участок 
работы, где бы легко жи
лось? По-моему, нет. Ну 
а потом, я чувствую иное 
настроение правительства. 
Оно, если можно так ска
зать, рыночное. А это уже 
многое значит. Значит, не 
нужно никому доказы

вать, что только рынок ве
дет к успеху. Доказывать 
придется то, что гряду
щий рынок немыслим без 
развитого строительного 
комплекса.

— Как новый прези
дент союза, мы чувствуем., 
вы будете отдавать пред
почтение защитным функ
циям строителей. Или 
ошибаемся?

— Нельзя сужать мои 
обязанности. Направлений 
в деятельности союза мно
го. К примеру, крайне 
важно создать «мозговой 
центр». Без него погряз
нем в текучке, не увидим 
дальней перспективы, не 
осмыслим глубины стоя
щих проблем. В «центр» 
должны входить люди 
мыслящие, компетентные. 
Они призваны вырабаты
вать направления, ставить 
проблемы, вносить пред
ложения аж до самых вер
хов, то есть до премьер- 
министра СССР. А проб
лем таких уйма: экономи
ческих, социальных, зако
нодательных, налоговых и 
т. д. «Мозговой (центр» 
■— опора всего коопера
тивного движения.

Другое направление, ко
торое нужно развивать и 
укреплять, — юридиче
ская защита всех пред
принимателей. Чего уж 
лукавить: гонения они по
ка испытывают постоян
ные. Хоть в обыватель
ских кругах и ходят ле
генды, что они «буржуи», 
деньги лопатой гребут, но 
это самые беззащитные 
люди. Кому-то не понра
вился председатель строй- 
кооператива — закрыть. 
Кому-то не угодил сам 
коллектив — расформи
ровать. Там финансисты 
прижимают, там горсове- 
товцы на «ковер» руково
дителей кооперативов вы
зывают....

в почете»
И еще. Сейчас чуству- 

ется разрозненность в ра
боте кооперативов. А на
до, чтобы они были спая
ны единой цепью, высту
пали за свои экономиче
ские интересы дружно и 
напористо. Чем государст
венная система берет? 
Там все централизованно, 
стабильно, фонды нахо
дятся в одних руках. Раз
ве отдельному кооперати
ву можно состязаться с 
этой системой? Нет, ко
нечно. Для того и суще
ствует союз, чтобы объ
единить усилия. К приме
ру, нужно укрепить мате
риально-техническую ба
зу, построить какой-то- 
крупный завод, правление 
должно бросить клич: 
«Ребята, скинемся по руб
лику». Это я образно го
ворю. Но смысл ясен: для 
решения сложных и круп
ных задач требуется сло
жение финансовых и тру
довых сил.

— Мысли ваши пра
вильные, но захотят ли 
кооперативы «потрясти 
кошельком», «отстегнуть» 
энную сумму, скажем на 
возведение какой-нибудь 
ГЭС?

— Для того и создай 
союз, его органы, чтобы 
доказывать, убеждать с 
фактами и цифрами в ру
ках. Сегодня не команда, 
убеждение в почете. Тут 
уж от нас, руководителей, 
многое зависит. Они обя
заны поощрять коллектив
ные действия, вести дело 
так, чтобы жилось хоро
шо не только отдельному 
кооперативу, но и в це
лом союзу, а значит, и 
государству.

Михаил ЗИБОРОВ, 
Иван ФОМИН. 

(«Новая строительная 
газета»). Печатается 
в значительном сокра
щении.

* К 50-летию начала Великой Отечественной войны

ЧЕСТНО ПРИЗНАЮСЬ: ■ 
первые дни боев я дейст
вительно чувство страха не 
испытывал, потому что еще 
не был под огнем против
ника. А вот в тот день, 
когда переложил обязанно- 

< сти командира роты и сам 
ринулся на врага, попал 
под убийственный огонь 
(два наших бойца были ра
нены и один погиб)—вот
тут и от неожиданности, и 
своего необычного положе
ния вначале здорово струх
нул, особенно меня озада
чило щелкание разрывных 
пуль, и первая мысль была, 
а не попали ли мы в заса- 
дуо Но постепенно освоил
ся, взял себя в руки и 
стал действовать, на что 
был способен и научен.

Но настоящей школой в 
приобретении боевого опы
та для меня оказался бой 
28 февраля 1942 года. В 
этот день я мог быть уби
тым буквально трижды. 
Меня спасли тренировки, 
полученные и в полковой 
школе, и в военном учили
ще, наглядный опыт пове
дения в бою опытных бой
цов, знание минометного 
дела, быстрота расчетов 
для открытия огня батареи, 
ну и, видимо, уже приоб
ретенный небольшой опыт 
боев в прошедших днях 
февраля...

Примерно 25 февраля 
наш батальон занял с бо
ем западную окраину боль
шой деревни Гусево, но 
дальше продвинуться не 
мог, так как за десять дней 
боевых действий понес по
тери, артиллеристы отста
ли, телефонной связи все 
еще не было, два наших 
миномета были разбиты. А 

позиция батальона была не 
выгодна, и командир ба
тальона решил отойти в 
сторону деревни Васьково, 
где за трое суток бойцы 
создали линию обороны. В 
этой деревушке отличная 
огневая позиция нашлась и 
для минометной роты. В 
одном из дворов, вместо 
плетня, в свое время хозя
ин посадил сосны и ели, 
которые густо обросли и 
создали вокруг двора пра
вильный четырехугольник, 
вечно зеленый, густой и 
непроницаемый для посто
роннего глаза... Командир 
батальона с выбором мною 
огневой позиции согласил
ся, но оба мы допустили 
ошибку: он не приказал, а 
я не догадался оборудо
вать кроме основной пози
ции еще и запасную...

28 февраля, как обычно, 
забрался в крону сосны и 
стал разглядывать в би
нокль слева направо... И, 
вздровнув, увидел, как три 
вражеских солдата на про
езжей части дороги пре
спокойненько устанавлива
ли свой длиннющий и чер
ного цвета «машиненге- 
вер»... И не успел я опом
ниться, как пулеметчики, 
разлегшись на дороге, от
крыли огонь прямо в меня! 
Но это так вначале мне по
казалось, и когда я услы
шал под своими ногами 
злобное щелкание разрыв
ных вражеских пуль, не
медленно пришел в себя и 
стал быстро считать дово
рот установки первому ми
номету чуть левее цели и 
передал команду:

— Первому < миномету, 
одной миной — огонь!

— Выстрел! — тут же по

лучил ответ снизу... И стал 
очень внимательно смот
реть через бинокль, где бу- 
дет взрыв «пристрелочной 
мины». Разрыв оказался ле
вее пулеметной точки и 
чуть ближе. Увеличив дис
танцию и вернув все семь 
минометов на цель, ско
мандовал:

— Всей ротой, по одной 
мине, беглым — огонь!

* Из рассказов фронтовика

ПОЕДИНОК
И рота ударила! Да так 

удачно, что в вихре семи 
взрывов на дороге разбит 
вражеский пулемет, кото
рый отлетел далеко в сто
рону, а три гитлеровца как 
лежали, так и остались ле
жать на дороге неподвиж
ными. Взрыв семи мин об
наружил, что в лесу и в 
кустарниках стояло Много 
вражеских наблюдателей, 
видимо с участием офице
ров, вышедших на реког
носцировку перед наступ
лениями. Я увидел в би
нокль, как шарахнулись все 
«наблюдатели» в разные 
стороны и тотчас же ис
чезли из поля зрения.

Вдруг на левом фланге 
немцы подожгли две избы 
и черный дым надвигался 
на наш левый флаг, засти
лая горизонт. И снова про
неслась тревожная мысль:

— А вдруг именно под 
завесой дыма противник 

тут и пойдет в наступле
ние!

Но, вспомнив правило 
наблюдателя, подавив ду
шевный страх, стал рассмат
ривать всю линию фронта 
слева направо и ахнул.

На правом фланге нашей 
обороны, нисколько не по
заботившись об элементар
ной маскировке, солдаты 
противника преспокойно об

лепили две походных кухни 
и, рассевшись в снегу под 
соснами и елями, уже при
ступили к обеду!

И весь страх, отогнанный 
возмущением пехотного 
командира, мгновенно ис
чез и я занялся работой. 
Измерил угол доворота, 
дистанцию до кухонь и 
опять, немного сместив 
данные чуть правее, крик
нул вниз:

— Первому миномету, 
одной миной, огонь!

Дело было в том, что 
первый миномет я устано
вил в створе с сосной, на 
которой я находился, и все 
расчеты делал просто и 
быстро.

Мина взворвалась чуть 
правее кухонь, дистанция 
была примерно верна. Ре
шил дать еще дозу «при
стрелочную», разрыв кото
рой увидел уже в районе 
кухонь, но ближе... Заме

тил, как тревожно заозира- 
лись «обедающие». Взрыв 
оказался прямо в центре 
расположения кухонь, я, не 
мешкая, крикнул вниз:

— Всей ротой, по три ми
ны, беглым — огонь! — И 
двадцать одна мина посы
палась на головы враже
ских солдат. Некоторые из 
них вскочили и, увязая в 
глубоком снегу, падали, 
сраженные осколками, а я 
дважды повторил команду 
на беглый, огонь тремя ми
нами всей ротой.

Одним словом, гитлеров
цы здорово «пообедали»...

— В следующий раз бу
дете соблюдать маскиров
ку, господа фашисты!..

Вспоминая весь день боя 
28. февраля уже после вой
ны, я с ужасом думал, как 
это я остался в живых!..

Ну, во-перв|£к, вражеские 
пулеметчики открыли огонь 
и пули щелкали у меня под 
ногами по всем стволам со
сен... А ну как солдаты бы 
догадались чуть припод
нять ствол станкового пуле
мета—и меня бы перереза
ло одной очередью.

Во-вторых, немцы пошли 
в атаку после обеда на 
правом фланге нашей обо
роны и я слез с сосны и 
побежал в штаб, чтоб уз
нать обстановку, и, пробе
гая поперек огневой пози
ции минометов, я почувст
вовал, как что-то ударило 
меня по голове... Не обра
щая на это внимания, я вер
нулся на свое место, но не 
успел выйти из окопов, как 
вражеские артиллеристы 
открыли огонь. Первый сна
ряд упал перед нашей ог
невой, второй сзади и пос
ле этого на позицию упало 

сразу несколько снарядов. 
Два миномета оказались 
разбитыми, несколько бой
цов погибли на моих гла
зах, раненых оттянули в 
тыл и перевязали... Но вот 
один из снарядов упал ря
дом со мной, скатился с 
обратного снежного бруст
вера и покатился в поле, не 
разорвавшись!..

А если бы снаряд разор
вался сразу на бруствере, 
меня бы не было на свете... 
Подавив в себе и этот 
страх, я вернулся на НП... 
Но к вечеру мы получили 
приказ на отход, и когда я 
шел по дороге в наш тыл, 
заметил, что многие офице
ры недоуменно заглядыва
ют на мою каску.

Один лейтенант откро
венно спросил:
— Лейтенант Солонин, ты 

зачем надел чужую каску!
Вокруг столпились любо

пытные и глядели на меня.
— Как чужую, — с гне

вом воскликнул я. — Это 
моя каска, с утре ее тас
каю!

Взглянул и ахнул: вра
жеская пуля зашла в каску 
с одной стороны и выско
чила из нее с другой! Одно 
«ухо» шапки болталось на 
ниточке, так как было сре
зано прошедшей пулей.

— Ну, лейтенант, навер
няка ты родился в рубаш
ке! — произнес старший 
офицер нашего полка...

— Да, товарищи, это его 
каска, — подтвердил и ко
миссар попка, оказавшийся 
среди нас.

Вот почему так здо
рово мне запомнился этот 
День.

Б. СОЛОНИН, 
ветеран 22-й армии.
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йнат опий Матвиенко
Здравствуйте, э

СЕМЕЙНОМУ КЛУБУ 
«Свердловская семья ми
ра» три с половиной го
да.

Я думаю, многим будет 
интересно узнать о дея
тельности клуба за эти 
годы и о его перспекти

Мы на Земле
одна семья...

J {пТ\ * 
Исследуем НЛО-

вах.
Самыми Первыми на

правлениями в клубе бы
ли — «Здоровье семьи», 
«Родительский всеобуч». 
Семейные группы закали

{Продолжение.
Начало в Ne 19, 20, 21)

А в декабре 1990 года 
ваш покорный слуга слу
чайно в разговоре узнал, 
что в тот майский вечер 
житель ближайшей дерев
ни видел НЛО над лесом за 
несколько часов до ава
рии, и тоже в виде шара 
величиной с футбольную 
камеру с двумя голубыми 
и одним желтым лучом, 
направленными к земле, 
Затем шар приблизился к 
деревне, увеличился в раз
мерах в несколько раз и 
ушел в сторону Каменска- 
Уральского.

Возникает вопрос, в слу
чаях, над которыми рабо
тала лаборатория И. Яниц- 
кого, не защищается ли 
природа от нерадивого от
ношения к ней человека? 
А в случае со взрывом в 
Асбесте и Далматово, это 
что — случайные совпаде
ния или НЛО предупреж
дает?

5. Я считаю, что пробле
ма контакта с чуждым нам 
разумом является пробле
мой номер один! Во-пер
вых, поскольку неизвестно, 
что такое НЛО; во-вторых, 
как выйти на контакт с ним, 
и, в-третьих, что надо ис
кать? Интересно, если все 
это объективная реаль
ность, то как пришельцы к 
нам относятся? Может быть, 
мы, люди, для них вовсе и 
не разумные существа?

6. Может быть, разгадку 
природы НЛО надо искать 
в манускриптах древности, 
в палеовизитах (так называ
ют посещение Земли ино
планетянами в далеком 
прошлом)? А были ли па
леовизиты? А если были, 
то, может быть, по-иному, 
под другим углом зрения 
надо взглянуть на извест
ные древние источники?

Н. Рынин говорил: «Если 
мы обратимся к сказаниям 
и легендам седой старины, 
то заметим странное сов
падение в легендах стран, 
разъединенных между со
бой океанами и пустыня
ми. Это совпадение заклю
чается а том, что во мно
гих легендах говорится о 
посещении Земли в неза
памятные времена жителя
ми иных миров.

Почему не допустить, что 
в основе этих легенд ле
жит какое-либо зерно ис
тины?»

7. И, наконец, прислуша
емся к голосу разума, за
дадим себе три основных 
вопроса:

а] посещения Земли ино
планетянами - пришельца
ми (поскольку параллель
ный мир может быть зем
ным) не было, так как на 
нашей планете нет их яв- 
нЬ<х следов. К. Циолков
ский сказал по этому пово
ду: «В нашем распоряже
нии только факт непосе
щения Земли в течение не
скольких тысяч лет созна
тельной жизни человечест
ва. А прошедшие и буду
щие времена!..»

6) посещение не исклю
чено, хотя следов такого 
посещения пришельцами на

Земле пока не обнаружи 
ли, возможно, мы их най
дем и будущем, которое 
может быть завтра?.. По 
этому поводу Д. Уэлдон и 
3. Левитт в книге: «НЛО: 
что же происходит на Зем
ле» пишут: «Раз НЛО не 
открывает людям свою ис
тинную природу, несмотря 
на кипучую деятельность 
уфологов,. следовательно, 
это не что иное, как дей
ствие демонических сил. 
Причем не обязательно 
зловредных»;

в) посещение Земли бы
ло, и доказательства появ
ления пришельцев на на
шей планете имеются и в 
прошлом, и в настоящем, 
и...

книгу «Библия и летающие 
блюдца» священника Норт- 
минстерской пресвитериан
ской церкви в городе 
Эндуэл, штат Нью-Йорк, от
ца Б. Даунинга, в которой 
он подробно анализирует 
Библию (Ветхий и Новый за
вет):

«Когда зашло солнце и 
наступила тьма, вот дым 
как бы из печи и пламя 
огня прошли между рассе
ченными животными» — 
видение, посетившее Авра
ама во сне (книга Бытие).

«Вот бурный ветер шел 
от севера, великое облако 
и клубящийся огонь и сия
ние вокруг него» — увидел 
Иезекииль. «Приблизив
шись, «облако» распалось

3. Посещали
ли они Землю?

— Обратимся к древним 
источнике*!. » которых 
примем за аксиому: при
шелец — это гость из ино
го мира — либо иноплане
тянин — представитель 
звездной цивилизации, ли
бо разум из параллель
ного мира.

1. Древний «космодром» 
на плоскогорье Наска в 
Перу.

2. «Летающие колесницы» 
из древнеиндийского эпо
са.

3. Форт считает, что 
«зальцбургский параллеле
пипед» свидетельствует о 
посещении Земли «при
шельцами из других ми
ров». «Зальцбургский па
раллелепипед» был найден 
неподалеку от австрийского 
города Феклабрук осенью 
1885 года в куске бурого 
угля. По форме эта на
ходка напоминает подушку 
с окаймляющей правиль
ной борозкой. Об этом 
предмете вспомнили в 60-е 
годы, когда всеобщее вни
мание стала привлекать 
идея о пришельцах.

4. Появление Иисуса Хри
ста у евреев и его возне
сение на небо, — Чжан- 
дао-лина у китайцев, ко
торый считался сыном дев
ственницы, и в конце свое
го жизненного пути ушел на 
небо, [Кецалькоатля у 
народов Южной Америки, 
который превратился в ут
реннюю звезду (предвари
тельно сжег себя на бере
гу океана), пообещав лю
дям возвращение на Зем
лю.

5. Это и библейское ска
зание об уничтожении, по 
описанию, по-видимому, 
атомным оружием городов 
Содома и Гоморы.

И исход евреев из Егип
та: «Господь же шел перед 
ними днем в столпе облач
ном, показывая им путь, а 
ночью в столпе огненном, 
светя им, дабы идти им и 
днем, и ночью» (ветхоза
ветная книга Исход).

И явление Бога Моисею

на четыре «колесо... в ко
лесе» — продолжает про
рок. «Ободья их—высоки 
и страшны были они; обо
дья их у всех четырех во
круг полны были глаз»... 
Иезекииль рассказывает, 
что «колеса» совершали 
движение одновременно на 
все четыре стороны, «подо
бие людей» постоянно ме
няются местами... «И когда 
они шли, я слышал шум 
крыльев их, как бы шум 
многих вод, как бы глас 
всемогущего, сильный шум, 
как бы шум в воинском 
стане»... Существа были 
одеты в сверкающие одея
ния, «и ступни ног их, как 
ступни ноги у тельца, и 
сверкали, как блестящая 
медь»... «Над головами 
животных было подобие 
свода, как вид изумитель
ного кристалла, простертого 
сверху над головами их»...

Следующее потрясение 
Иезекииль испытал, когда к 
нему обратился «голос». 
Перед Иезекиилем сам со
бой возник «книжный сви
ток» с записанными на 
нем письменами, и голос 
повелел донести жалобы 
на народ Израилев до ушей 
его (хотя и предупредил, 
что Иезекиилю мало кто 
поверит — обычная судьба 
наблюдателей НЛО). Нако
нец, священник был взят на 
борт космического кораб
ля, и по воздуху Иезекииля 
доставили домой, где он 
провел семь дней в изум
лении, после чего все 
вспомнил и записал. Свое 
видение Иезекииль записал 
в первых трех книгах.

Илия был вознесен на 
небеса в огненной колес
нице, и это вознесение 
Илии видело большое ко
личество священников (чет
вертая книга Царств).

Стоит задуматься над 
этими и многими другими 
фактами из древних саг, 
эпосов и библейских сказа
ний.

Однако В. Гаков в статье 
«НЛО: порт прописки — 
земля» говорит, что все это 
игра, которая увлекает 
только на время: доказать 
малодоказательное ссылка-

в виде «столпа» на горе 
Синай: «Моисей говорил, и 
Бог отвечал ему голосом. 
И сошел Господь на гору 
Синай...» (книга Исход).

В частности, сошлемся на

ми на, мягко говоря, еще 
более недостоверные сви
детельства — занятие без
результатна ное.

(Продолжение следует).

вания, круглые столы по 
рациональному питанию, 
нетрадиционные методы 
обучения детей, органи
зация лекций и лекториев 
по народной медицине и
психологии — все это
стало своеобразной на
чальной школой для ро
дителей клуба.

Очень многое в нашей
деятельности связано с 
московским семейным клу
бом «Здоровая семья», 
которым много лет руко
водила Гуревич Алек
сандра Соломоновна, 
очень дорогой для нас 
человек.

Благодаря москвичам у 
нас родилось самостоя
тельное направление ро
дительской школы -- 
«Подготовка супружеских 
пар к сознательному ро
дительству», которое ве
дет Агишева Марина. Это 
действительно целая шко
ла для мам и пап — лек
ции, занятия в бассейне, 
йога, медитации, обуче
ние младенцев плаванию.

Ленинградский клуб 
«Росток» стал родителем 
нашей изостудии и «Эсте
тического направления» 
работы с детьми. Белова 
Ирина Николаевна, мно
го лет ведущая студию 
«Кисточка» этого клуба, 
проводит всесоюзные се
минары «Художествен
ное творчество и дети». 
Она разработала и собра
ла множество тестов, с
помощью которых можно 
определить состояние ре
бенка, его отношение к 
окружающим его людям, 
склонность к тому или 
иному роду мышления, 
деятельности.

Логическим продолже
нием роста наших роди-

телей явилось возникно
вение в клубе идей до
машнего детского сада, 
а затем и семейных клас 
сов. Паршукова Валенти
на. инициатор и руково
дитель домашнего дет
ского сада, сумела найти 
единомышленников своей 
идеи — и родился «Ко
лобок».

Сейчас в этом садике 
около 60 детей, еще 
столько же желающих. 
Родители постарались 
найти хороших педагогов 
по ИЗО-творчеству. фоль
клору. английскому язы
ку. Но главное, что есть 
в «Колобке», — это пси
хологический комфорт 
ребятишек, а именно, до
машняя обстановка, гиб
кий, практически индиви
дуальный режим, .мамы, 
которых дети хорошо зна
ют и любят.

Год назад родилась 
идея семейных классов, 
семейной школы. Сейчас 
ее учащиеся с интересом 
постигают такие науки,, 
как психология, история 
религии и культуры, ду
ховное родительство.

Замечательна, что ро
дители клуба не оста
навливаются! в своих 
исканиях, никогда не 
устают учиться, узнавать 
что-то новое.

Видимо, поэтому пол
тора года назад возникло 
новое направление в 
клубе «Духовное воз
рождение». Прикоснув
шись к наследию семьи 
Рерихов, мы начали изу
чать не только философ
ские труды Николая Кон
стантиновича и Елены 
Ивановны, но и восточ
ную философию, христи
анскую религию. И. как 
всегда это бывает р на
шем клубе, стали при
ходить люди, которые 
предлагали свои лекции, 
стали приходить письма 
из Рериховских обществ

других городов.
Заканчивая рассказ о 

жизни и деятельности 
клуба, мне хочется обоз
начить перспективу, ко
торую я. как руководи
тель клуба, вижу почта? 
отчетливо.

Это очевидно, что уже 
многим родителям и не 
только нашего клуба, 
приходит понимание того, 
что выращивать здоровую 
душу — это гораздо важ
нее и труднее, чем толь
ко здоровое тело. Поэто
му, читая духовную ли
тературу, занимаясь ду
ховными упражнениями, 
мы растим свои души и 
учим этому детей. И ог
ромную радость мы полу 
чаем, когда видим ре
зультат своих духовных 
тренировок. Мы стали 
лучше понимать детей, 
нам стали понятны те или 
иные поступки окружаю
щих нас людей. Мы за
метили. что духовные уп
ражнения непременно ве
дут к самодисциплине, 
самосовершенствова н и ю, 
которому не может быть 
границ.

С уверенностью могу 
сказать, что границы теп
ла и духовности семей 
нашего клуба раздвинуты 
шире, может поэтому 
клуб носит такое назва
ние. И процесс такого 
расширения духовности 
мне кажется очень . за
кономерным. Если таких 
семей будет много, то 
границы всех духовно ши
роких семей в конце кон 
цов соприкоснутся, и на 
Земле тогда будет одна 
большая Семья Мира.

Наш адрес и контакт
ный телефон: 620072, 
Свердловск, ул. Р. Юров
ской, 22.

ДК МЖК. тел. 47-24-61.
День клуба: среда, 

20.00.
Л. ЛЕОНОВА, 

руководитель клуба.

Хозяйка Чусовой.
Фото В. Богацкого.

* Пригласительный билет 

в ДК им. М. Горького
15, 16 июня — Вечера 

приятного отдыха. Тан
цевальный зал, в 19.00.

17 июня — Встреча с 
духовным учителем Гопа- 
лой Кришной Госвами. 
Большой зал, в 18.00.

21 июня — Концерт на 
агитплощадке творческих 
коллективов ДК.

22 июня — Встреча 
воинов-однополчан, тру
жеников фронтового ты
ла, воинов Свердловского 
гарнизона, молодежи и 
трудящихся города. Пло
щадь Советской Армии, в 
15.00.

22, 23 июня — Вечера 
приятного отдыха. Тан
цевальный зал, в 19.00.

* Письмо 

в редакцию 
Выносим благодар

ность всем сотрудни
кам треста «Спецфун- 
даментстрой» за по
мощь в организации и 
проведении похорон 
нашей любимой, доро
гой дочери и сестры 
Ирины Александровны 
Моториной.

Родственники.

Редактор
В. И. ЛИПАТНИКОВ.

Учредитель газеты — трудовой коллектив ордена 
Трудового Красного Знамени, имени 60-летия Союза 
ССР проектно-строительного кооперативного пред
приятия «Свердловский ДСК»

Наш адрес-. 620075, г. Свердловск, К-75, ул. Перво
майская, 60. комната № 56, 4 этаж.

Телефоны: 55-45-86 (редактор), 55-20-21 (корреспон
денты. машинистка)

Газета сдана в набор 
11 июня. Подписана к пе
чати 13 июня 1991 года.

ф Мнение авторов мо
жет не всегда совпадать с 
точкой зрения редакции.
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